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EXPEDIENTE

   Que ano esse de 2022, não é mesmo? Para a
Associação Empresarial de Fraiburgo – ACIAF foi regado
de muitos desafios, muito trabalho e superação.
Iniciamos o ano celebrando a posse da nova diretoria.
Empresários voluntários, que aceitaram no último ano, a
responsabilidade de trabalhar em prol do
desenvolvimento econômico local.  Assumi a presidência
e junto comigo, muitos profissionais e amigos engajados
nesse propósito.
    Um ano ainda no ritmo de retomada pós covid, mas
com direito a eleições, copa do mundo e muitos outros
motivos externos que nos fizeram voltar os olhos para a
entidade e reforçar o caminho que precisaríamos seguir.
Nesse sentido fortalecemos nosso trabalho voltado ao
turismo, na gestão da Floresta René Frey e com a
Comissão de Assessoramento em Turismo; reforçamos
também o nosso Ciclo de Palestras e lançamos o Apple
Talk com o propósito de debater assuntos relevantes e
potencializar a gastronomia a base da maçã.
    O programa empreender continuou reforçando seus
princípios, de coletivamente trabalhar em prol de
resultados pessoais e profissionais. Núcleo do Setor
Imobiliário reforçando sua diretriz de colaborar com o
Plano Diretor; Núcleo de Fruticultura expandindo suas
capacitações e treinamentos; Gestão de Pessoas
promovendo circuitos de networking e troca de
informações. Jovens Empreendedores pensando fora da
caixa e articulando com outros NJEs do Estado. Auto
Reparadores focando nos seus negócios e na
participação de feiras e do próprio IVG, enfim, um
trabalho continuo, de retomada, de abrir novos olhares e
seguir novas oportunidades.
    Também com esse propósito a entidade lançou a nova
ExpoACIAF 2023, com novo local, nova identidade
visual e uma proposta ainda mais ousada, de ampliar sua
potencialidade, agregando eventos paralelos como
ExpoAgro, ExpoKids, ExpoGastronomia, ExpoCom,
ExpoNegócios e ExpoConhecimento.
    E para brindar o ano e coroar todo esse trabalho: o
reconhecimento estadual, por meio do Prêmio Inova +
da Facisc, que premiou a ACIAF como a primeira
colocada entre associações de 300 a 600 funcionários, e
com a melhor média entre todas as entidades
participantes. O prêmio evidenciou entidades
desenvolvidas, inovadoras e referência em gestão, e a
ACIAF foi destaque, reflexo da condução, mas
essencialmente da equipe técnica engajada e
comprometida.
    Para 2023 vem muito mais e queremos estar cada vez
mais afinados a fim de trazer ainda mais resultados.

JEFERSON ARGENTON
 PRESIDENTE DA ACIAF 

Siga novas
oportunidades



Hospital FraiburgoHospital Fraiburgo
Construindo a saúde que Fraiburgo merece
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    Administrada pela Associação Fraiburguense de
Saúde Coletiva – AFSC, o Hospital Fraiburgo vem
trabalhando constantemente para construir a saúde
pública que Fraiburgo merece. Além da profissiona-
lização, estabelecimento de indicadores e transparência,
a unidade avança em projetos para melhorar e ampliar a
estrutura e os atendimentos.
   Cumprindo com o preceito de ser transparente e
comprometida com seu objetivo, a AFSC realiza peri-
odicamente apresentação dos balanços e relatório de
atividades. Segundo o último evidenciado, que apre-
senta dados de janeiro a setembro deste ano, os núme-
ros e as ações impressionam.
    No que se refere a atendimento, o Hospital Fraiburgo
realizou no período mais de 17 mil atendimentos, sendo
que em Pronto Socorro foram uma média de 1912 por
mês; na área de internações mais um montante de 287
casos por mês seguido de atendimentos cirúrgicos que
giraram em torno de 300 e 44 novos nascidos por mês,
em média.
   Os investimentos, receitas e despesas também foram
pauta de apresentação, sendo que a composição das
receitas se baseia 36% em repasses oriundos da
Prefeitura, seguido do SUS Mutirão, Leitos de Reta-
guarda, Planos de Saúde, Particular e Doações.
   Segundo o presidente da AFSC, Oziel Ribeiro, os
custos em saúde são sempre muito elevados e a tabela 

SUS segue defasada “Estamos em constante desafio
para fazer as coisas funcionarem da melhor forma
possível e ainda avançar. Por isso, o envolvimento da
comunidade é tão essencial” destacou.

   Com cerca de 120 colaboradores, o Hospital Fraiburgo
se concentra em bem atender a população que busca
seu atendimento. Nesse sentido, todas as ações
possíveis de melhorias e iniciativas internas vem sendo
tomadas, um exemplo delas é a Comissão de
Humanização, que realiza, dentre outras iniciativas, o
acolhimento e a comemoração dos aniversários, de
forma singela, dos pacientes internados.
    Paralelo a isso, ações estruturais também vem sendo
realizadas, dando uma nova ótica ao Hospital e um
aconchego maior aos pacientes. Já foram realizadas
reformas na recepção principal, na farmácia do Hospital
e na área de conforto dos funcionários, pintura externa,
assim como, novos projetos devem ser realizados em
breve.

Atendimento Humanizado

https://www.facebook.com/FraiburgoHospital


Um novo
olhar sobre o
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NASCER EM
FRAIBURGO

    Com uma média de 44 nascidos por mês, o Hospital
Fraiburgo concentra esforços no sentido de melhorar a
ala da maternidade. Até o momento, um leito foi
totalmente reformado, com o apoio financeiro da
empresa Polpa Brasil, e uma sala de recepção, para
acomodar os pais e avós do nascido.
   Segundo a farmacêutica Giana Vescovi, toda uma
logística foi alterada para garantir um único acesso, e
dessa forma, permitir que crianças, irmãos dos nascidos,
possam realizar a visita no Hospital “São mudanças que
trazem uma alegria imensa as famílias, o que gera, em
nós, do Hospital, uma satisfação imensa” afirmou.
   O projeto da maternidade no entanto, é ainda maior, a
proposta é tornar o espaço mais aconchegante e
humanizado. O principal gargalo está na sala de parto, e
a proposta é alterá-lo completamente, oferecendo espa-
ços individuais, que permitem essa humanização e
conforto maior do atendimento.
   Segundo a ginecologista e obstetra, Aline Goetten,
esse novo espaço permitirá um incentivo maior ao parto
normal, e tornará o Hospital Fraiburgo referência
regional “Hoje já recebemos inúmeros elogios de
pacientes e profissionais que enaltecem a equipe técnica
qualificada. Com um espaço melhor, teremos condições
de oferecer uma nova oportunidade e experiência as
famílias de Fraiburgo e toda a região” afirmou

   Segundo Rosangela Narloch, o projeto da maternidade
segue em busca de recursos, tanto em esferas públicas,
como da própria comunidade e empresários que estão
sensíveis a proposta “É um projeto que com certeza
trará ainda novas possibilidades para o Hospital e por
isso contamos com a ajuda da comunidade. Quem tiver
interesse pode nos acionar no 49 3246 0979” finalizou.

COMO AJUDAR?

Objetivo é tornar o Hospital
Fraiburgo seja referência em partos 

   Para contribuir a comunidade pode efetuar doações
por meio do PIX – chave CNPJ 17757127 0001-52 ou
transferência para Banco Sicredi, agência 0737, conta
87654-2 em nome da Associação Fraiburguense de
Saúde Coletiva.

https://www.facebook.com/curtarezzadori/


Maçãs mais doces
e aromáticas do
planeta
Previsão da ABPM estima safra regular e qualidade
excelente para o consumo

   Embora seja ainda cedo para estimar a próxima safra
da maçã no país, as indicações mais otimistas
apontadas pela Associação Brasileira de Produtores de
Maçã (ABPM) preveem uma qualidade satisfatória, com
maçãs doces, suculentas e uma das mais aromáticas do
planeta. A quantidade ainda é incerta, girando em
torno de 1.1 milhão de toneladas.
    Os indicativos iniciais dão conta de uma safra
nacional de tamanho normal, repetindo produções
anteriores, porém o alerta é de que, ainda é cedo para
uma assertividade nessa previsão “Ainda há muitas
condições que podem interferir, tanto positivo como
negativamente. Estamos otimistas e desejamos aos
produtores a melhor safra dos últimos anos” apontou
Moises Lopes de Albuquerque, da ABPM.
    Da cerca de 1.1 milhão de toneladas previsto para o
Brasil, o estado de Santa Catarina tem relativa
contribuição, sendo o município de Fraiburgo
responsável por cerca de 10% dessa safra nacional. Até
o momento, os produtores encontraram condições
climáticas regulares, com alguma influência da forte
seca do último ciclo.
   Para o consumidor, se mantiver essa expectativa,
pode aguardar uma maçã nacional de excelente
qualidade, com o destacado sabor da maçã brasileira,
que pela influência subtropical está entre as mais
doces, suculentas e aromáticas do planeta. 

    Na Terra da Maçã não é só a indústria de sucos de da
venda propriamente dita da maçã que se vive. O
turismo é um setor que se alimenta dessa perspectiva.
Segundo Natalia Latrechia, diretora de turismo de
Fraiburgo, a próxima safra de maçã já vem sendo
comercializada e a estimativa é que milhares de turistas
visitem Fraiburgo para viver essa experiência.
     Conhecer os pés de maçã, colher a fruta direto do pé
e ver as belezas dos pomares são atrações que ano-a-
ano embalam turistas de todos os cantos do país e do
mundo. Na última safra, com colheita em 2022, mais de
20 mil turistas visitaram o município com esses
objetivos. E a venda da próxima safra, referente a
2023, já iniciou tão logo concluiu a de 2022. A
perspectiva é que já a partir de final de janeiro os
turistas venham a Fraiburgo vivenciar essa experiência.

Turismo já se 
alimenta dessas 
perspectivas

https://pladisa.com.br/


Certificado Digital para
assinar documentos

    Assinar documentos é muito comum, mas o processo
costumava ser complicado, burocrático e caro.
Felizmente, a tecnologia vem ajudar com isso por meio
da assinatura digital, em especial, com o uso dos
certificado digital, em um processo rápido, fácil e
seguro de realizar acordos, contratos ou prestações de
serviço em minutos.
   Há não muito tempo atrás, todos os documentos
passavam por vários processos até chegar à assinatura
de fato: digitar (ou até mesmo escrever) um
documento, conferir se está certo, imprimir, enviar ao
responsável pela assinatura e, nessa altura, aguardar
até ele poder assinar, o que pode levar dias, até você
poder encaminhar o documento para onde ele deve ir.
   É justamente nesse ponto que a assinatura digital e
assinatura eletrônica mostram toda sua importância.
Além disso, sistemas eletrônicos que têm informações
sigilosas, principalmente os da administração pública,
podem exigir a utilização de um certificado digital para

 serem acessados. Um deles é o e-CAC, Centro Virtual
de Atendimento da Receita Federal. A assinatura e o
certificado digital são usados para validar documentos
no ambiente digital. Ou seja, aqueles que foram criados
ou convertidos para dispositivos como computadores,
smartphones e tablets.
   Porém, não são a mesma coisa, mas sim, comple-
mentares. A assinatura digital é equivalente, em meio
eletrônico, à assinatura autenticada em cartório. Já o
certificado digital é como um CPF ou CNPJ na versão
eletrônica. Sendo um arquivo eletrônico, ele pode ser
armazenado em um smart card, token ou até na nuvem,
exercendo a função de identificar uma pessoa ou
empresa de maneira única.
  Resumindo, para fazer uma assinatura digital,
primeiramente, é preciso ter um certificado digital, e se
precisa de Certificado Digital pode contar com a
ACIAF. Entre em contato através do 49 3246 3576 é
saiba mais.
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Vem aí a ExpoACIAF 2023
FEIRA ACONTECERÁ DE 4 À 7 DE MAIO NO PARQUE DA MAÇÃ

Se você quer divulgar sua marca, prospectar negócios e
gerar vendas e leds, a ExpoACIAF 2023 é para você.
Agora se você que ser aperfeiçoar com capacitações
gratuitas e conhecer o que há de melhor de empresas
fraiburguenses e de fora, a ExpoACIAF 2023 também é
para você. O evento que acontecerá de 4 à 7 de maio,
no Parque da Maçã, inova ao apresentar uma nova
identidade visual, atrelado a um novo espaço de
desenvolvimento do evento.
Serão quatro dias de muitos negócios, muita
informação e novidades. Além da ExpoNegócios, com a
apresentação de empresas do setor da indústria,
serviços, veículos, máquinas e equipamentos, também
haverá a ExpoCOM - Exposição do Comércio Lojista,
com vendas de produtos em promoção e liquidação; e a
ExpoAGRO com a exposição da agricultura familiar.
Mantendo o princípio de ser feira de negócios e
capacitação, o evento ainda contará com a EXPO
Conhecimento, com diversas oficinas gratuitas para os
interessados. Na gastronomia, uma sessão de food
truck estará presente na ExpoACIAF assim como será
realizada a segunda edição do Festival Gastronômico
Sabores do Frai. Espaços de lazer infantil com
brinquedos gratuitos também estarão disponíveis na
ExpoKIDS.
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TURISMO E
ENTRETENIMENTO

PARCERIAS E
PATROCÍNIO

04 à 07
Data já foi definida. Evento

acontecerá no primeiro final de
semana de maio de 2023

O novo espaço proporcionará
novas possibilidades para a

ACIAF no que tange ao evento

Foco da ExpoACIAF 2023
permanece a geração de
negócios e conhecimento
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  Duas grandes novidades nessa nova edição da
ExpoACIAF estão na área de turismo e entretenimento.
Como norte no slogan da feira: Siga novas
oportunidades, a ExpoTUR acontecerá apresentando o
que Fraiburgo tem de melhor no setor turístico, com
destinos, souvenir e atrações. Estão sendo disponi-
bilizados espaços próprios para que a experiência em
turismo seja vivenciada por todos que passam pela
ExpoACIAF. Segundo Jeferson Argenton, uma
oportunidade ímpar de apresentar essa vocação do
município.
    No entretenimento, o show com Abba na Viola, que
já atraiu um público diversificado e uma grande
visualização nos meios digitais também será
apresentado, assim como os talentos locais e regionais.
Um palco alternativo será disponibilizado a fim de
atrair e garantir público para o evento.

    Um grande evento não se faz sozinho, por isso, a
Associação Empresarial de Fraiburgo – ACIAF,
realizadora da proposta, está firmando parcerias e
apoios. O evento já será realizado com a parceria da
Prefeitura de Fraiburgo e segue para a finalização dos
demais parceiros e patrocinadores. A expectativa é que
o início do ano que vem já tenham os nomes das
empresas que colaborarão para a realização do evento.
     “Estamos finalizando as parcerias para essa edição e
já podemos confirmar que será um grande sucesso”
afirmou o presidente Jeferson Argenton evidenciando
que os espaços de locação da ExpoACIAF já estão
disponíveis aos interessados que deverão contatar
diretamente a Associação Empresarial de Fraiburgo por
meio do telefone/whatsapp 3246 3576 ou o email
aciaf@aciaf.com.br

Parque da Maçã Negócios

https://portal.aciaf.com.br/expoaciaf-2023/


https://www.unimed.coop.br/site/web/videira


http://www.santaterezamg.com.br/
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O que significa o prêmio
Inova+ para a ACIAF

Entidade conquistou primeiro lugar na categoria de associações com 300 a 600 associados, bem como,

ficou com a maior média geral entre todas as categorias.

   A Associação Empresarial de Fraiburgo (ACIAF)
conquistou em novembro, o primeiro lugar no prêmio
Inova + da Facisc, que reconhece associações mais
inovadoras, profissionais, atualizadas e desenvolvidas
do ano de 2022, mas você deve se perguntar: Como é
feito esse reconhecimento e porque é tão importante
para a ACIAF esse prêmio? Então fique atento que aqui
vamos esmiuçar os procedimentos que levaram a essa
titulação para a entidade fraiburguense.
   Para reconhecer e conceder a premiação, a
Federação das Associações Empresariais de Santa
Catarina – Facisc, montou um time de especialistas a
fim de elencarem os principais conceitos e evidências
que deveriam ser apresentadas pelas entidades
participantes a fim de requerer a premiação. O docu-
mento foi subdividido em oito itens que avaliam desde
os processos administrativos até a inovação e a gestão
estratégica.

    Os oito pilares avaliados, com descritivo e evidencias
que comprovavam cada item mencionado, foram:
gestão decisão e estratégia – que avalia desde a
assiduidade dos associados e diretoria, até a
participação em conselhos, definição do planejamento
estratégico e suas revisões e atualizações, cultura
associativistas, entre outros. Nesse quesito, a adesão
aos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS)
foram pontuações relevantes da ACIAF.
     Um quesito avaliado foi: Sustentabilidade financeira
e patrimônio, referendando especialmente as contas,
planejamento orçamentário, contas a pagar, controles e
fluxo de caixas, inadimplência. As práticas desen-
volvidas e os sistemas de gestão apurados utilizados
pela ACIAF foram evidencias pautadas nesse quesito.
O prêmio ainda avaliou o setor de marketing e
comunicação que solicitou evidencias da presença nos
mais diversos canais, assim como a atualização e 



divulgação das ações da entidade, padrão de
comunicação visual, boletins informativos, entre
outros.
   No Atendimento, associados e vendas, o prêmio
enalteceu as evidências postadas da ACIAF no que se
refere ao monitoramento e suporte as vendas, pesquisa
de satisfação, indicadores de desenvolvimento,
uniformização, pós vendas, entre outros. Ainda em
Serviços e Soluções, foram avaliados a disposição de
soluções da Facisc e também da própria entidade,
como convênios na área de saúde e educação, locação
de espaços e coworking, além de ações de estímulo e
fomento a novos empreendimentos.
  Os últimos critérios avaliados foram: Processos
administrativos com a avaliação do uso dos procedi-

mentos operacionais padrão, transformação digital,
armazenamento em nuvem, reuniões online, entre
outros; Gestão de eventos; e por fim o critério de:
Liderança, proatividade e pessoas. Uma pesquisa dos
impactos da inovação na entidade também foi postada
como evidencias na premiação.
   Segundo a secretária executiva Suliane Tomazini, o
prêmio enaltece todas as iniciativas que tomamos,
assim como, pela forma e procedimentos que seguimos
“Reconhecer o trabalho pautado nas melhorias para os
associados e no desenvolvimento da comunidade a
qual estamos inseridos. Ficamos felizes de trazer esse
prêmio à Fraiburgo” enaltecendo a conquista da equipe
técnica e diretoria que tornam todas as ações possíveis.



Como escolher bem seus
próximos funcionários
Pesquisa e avaliação de perfil podem contribuir
muito com a assertividade na hora de contratar
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   Com um mercado aquecido e a alta demanda por
profissionais, as empresas têm um grande desafio na
hora de atrair e engajar talentos. Isso porque há uma
escassez de mão de obra qualificada no mercado,
fazendo com que sejam os RHs a correrem atrás dos
perfis. Esse desafio de contratação tem levado as
companhias a investirem na especialização de seus
times de RH.
    A alta competitividade de mercado vem exigindo
que as empresas melhorem seus processos seletivos,
atraindo e engajando perfis adequados às vagas, no
médio e longo prazo, uma vez que a não assertividade
pode gerar impactos e custos adicionais. Por isso, o
profissional de recrutamento precisa se especializar
para saber onde encontrar essas pessoas, quais as
melhores técnicas de abordagens e entrevistas para
ser mais ágil e assertivo

   Descrição de vaga mais atrativa
 O primeiro passo para ter sucesso no processo
seletivo é melhorar a descrição da vaga, deixando ela
mais detalhada e mostrando para o candidato todos os
benefícios de trabalhar na empresa. 
Para melhorar a atratividade da vaga vale criar
materiais pensando nas possíveis dúvidas dos
candidatos, mostrar as práticas já realizadas pelos
times e benefícios de trabalhar na empresa. Outra dica
é criar descrições diferentes conforme a senioridade.

 Crie processos seletivos mais rápidos
 Processos seletivos longos costumam desengajar 

candidatos. Oferecer a melhor experiência, incluindo
retornos rápidos e feedbacks, são pontos
fundamentais. 
   Segundo pesquisa da plataforma Nomídia, mais de
40% dos candidatos relatam desistir da vaga porque já
receberam outra proposta de emprego. Por isso, o
tempo para concluir o processo é um fator importante,
se demorar muito corre-se o risco de perder o
candidato.

      Troque o teste por entrevista técnica
   Os testes técnicos geralmente são aplicados para
validar candidatos em diversas áreas. No entanto,
testes complexos demandam muito tempo e energia do
profissional que, muitas vezes, nem aceita participar do
processo. 
    Uma das soluções apontadas é a troca do teste por
uma entrevista técnica, que consiste em entender qual
é o nível de conhecimento técnico da pessoa com base
em uma lista de critérios e áreas do conhecimento. O
objetivo da entrevista é focar no candidato, validar as
informações técnicas por meio de perguntas, para
saber até onde vai o conhecimento da pessoa.      
 Associamos esses conhecimentos com traços de
comportamento para, inclusive, identificarmos a
senioridade do candidato para a empresa. Mas tudo
isso, sem perder a fluidez da conversa para não
diminuir o engajamento e a participação da pessoa
nesse momento.

https://contabilducont.com.br/


https://www.facebook.com/cmfequipamentos/


Os impactos da eleição
presidencial em Santa Catarina

Reflexo da eleição presidencial no dia-a-dia dos catarinenses é
tema de entrevista com jornalista politico
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   O que esperar para os próximos quatro anos de
governo e os principais reflexos dos resultados das
urnas no estado de Santa Catarina para os
catarinenses. Esses ponderamos foram pauta de
entrevista com o jornalista político, Upiara Boschi, que
acompanhou a Federação das Associações Empre-
sariais – Facisc, durante todo o lançamento da cartilha
do Voz Única, um documento que compila as
principais demandas de desenvolvimento para o
estado de Santa Catarina.
   Com um cenário diferente dos obtidos nas últimas
eleições, de uma desassociação entre Presidência de
um partido e Governo do Estado de oposição, fato que
foi vivenciado por último na gestão do governo
Colombo, em que Dilma foi eleita presidente, cir-
cunstância essa que durou pouco, pois a aproximação
se deu de forma muito rápida naquela ocasião, Upiara
destaca que o momento agora é mais delicado e que
exigirá de Jorginho Mello muita articulação política,
em especial na busca de algum canal para atender os
pleitos catarinenses junto ao Governo Federal sem
ofender a base de eleitores anti-petista ou bolso-
narista. “Será necessário muita esperteza política,
capacidade e habilidade, afinal, o governo estadual
depende muito do setor federal e os pleitos do Estado
precisam acontecer” afirmou Upiara.
   Ainda no que tange a próxima gestão no estado, o
jornalista destaca que as expectativas para o novo
governante, sempre são alicerçadas nas suas
experiências obtidas. No caso de Jorginho Mello, ele
tem uma longa carreira política, mas com experiências
voltadas ao legislativo, câmara dos deputados e
senado. Ainda tomando com base seu partido político,
o que se observa, segundo Upiara, é um partido que
cresceu muito por causa do apelo do bolsonarismo,
então não se tem muito como prever nomes para
secretarias tradicionais.
   Upiara enaltece que a formação do secretariado do
Estado será essencial para traçar como a gestão de
Jorginho Mello deve prosseguir. Segundo ele, o que a
atuação do futuro governante indica é que ele pode 

fazer um mandato muito alicerçado nas entidades que
representa o segmento da sociedade, com nomes
ligados a esse setor em especial, em pastas como
desenvolvimento econômico, especialmente. 

Upiara Boschi - Jornalista Político



O que a região
meio oeste pede
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    Na Cartilha do Projeto Voz Única, a região meio oeste elencou
prioridades. Envolvendo municípios representado pelas
associações de Arroio Trinta, Brunópolis, Caçador, Campos
Novos, Capinzal, Curitibanos, Fraiburgo, Joaçaba, Salto Veloso,
Tangará, Treze Tílias e Videira, o documento compilou pleitos
históricos e novos com o objetivo de promover e colaborar com
o desenvolvimento econômico do Estado.
   Dentre as principais demandas elencadas na cartilha estão
demandas de infraestrutura. A privatização das rodovias
federais BR 470 / BR 282 / BR 153;  além da revitalização de
todas as rodovias estaduais da regional do Meio Oeste (SC 350 /
SC 120 / SC 452 / SC 355 / SC 464 / SC 465).
   Ainda no âmbito da infraestrutura, porém a energética, a
demanda se concentra na disponibilização de novo traçado de
rede básica de energia elétrica de Videira a Caçador para
atender a demanda crescente de consumo e a garantia de
fornecimento com redundância em caso de falhas;
    A conclusão do projeto dos aeroportos de Caçador / Videira e
Joaçaba também estão na pauta, assim como a saúde, com a
solicitação de investir nas redes de Hospitais do Meio Oeste
priorizando a oferta de novos leitos de UTI neonatal e
pediátrico, bem como a regionalização da oferta de serviços de
saúde;
   Por fim, ainda incluso na Cartilha do Voz Única, está a
simplificação tributária e equiparação do limite estadual do
ICMS com o Simples Nacional. Segundo o presidente da Facisc,
Sergio Alves a cartilha Voz Única é uma ferramenta que
concentra os pleitos das empresas que compõem o Hub
empresarial catarinense e, baseados no conteúdo dela, vamos
organizar agendas com os parlamentares para levar adiante os
pleitos de todas as regiões e monitorar os avanços. “ Nosso
objetivo é disponibilizar à sociedade uma ferramenta que
oriente e informe as demandas de SC do ponto de vista
empresarial de forma sistematizada, acessível e participativa,
bem como o status dos esforços da classe política para atender
essas necessidades e desta forma contribuir para o
desenvolvimento econômico do estado” finalizou

https://bancodafamilia.org.br/en/unit/videira-sc-unit


http://www.frutlife.com.br/


A ACIAF presidiu neste segundo semestre de 2022 uma capacitação voltada a
formação de líderes, ministrada por Fabiano Ribeiro. Durante dois encontros
eles debateram gestão do tempo e inteligência emocional
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Formando líderes

Os empresários
participantes do Núcleo
de Jovens
Empreendedores da ACIAF
receberam uma visita
muito especial dos
membros do Núcleo Jovem
Alcateia Empreendedora
de Caçador. O objetivo do
encontro foi trocar ideias,
expertises e práticas,
além de gerar um
networking entre os
participantes dos núcleos

Networking no Empreender
Mais uma edição do Apple Talk foi
realizada no segundo semestre de

2022. Na oportunidade foi
abordado o processo eleitoral

brasileiro, sobre a ótica do
Jornalista Político, Upiara Boschi.

Empresários estiveram
participando do evento realizado

do May Cusine. Aplle Talk
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Vendas e inadimplência foram os últimos temas abordados durante o Ciclo de Palestras da
ACIAF. Com a casa cheia, nomes relevantes no segmento abordaram os temas e as dicas para
desenvolver e aprimorar essas áreas. A iniciativa é da Associação Empresarial de Fraiburgo-
ACIAF, por meio da Pró+ACIAF

fot
os 

e f
at
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mecânicas dos integrantes do
Núcleo de Auto Reparadores a
Inspeção Veicular Gratuita -
IVG teve objetivo de contribuir
com a manutenção preventiva
dos veículos, garantindo a
segurança dos usuários. Ao
todo, cerca de cinco auto
mecânica inspecionaram
gratuitamente veículos no mês
de setembro.

Inspeção Veicular

Ciclo de Palestras
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A Associação Empresarial

de Fraiburgo (ACIAF) esteve
participando da reunião da

Federação das Associações
Empresariais de Santa

Catarina – Facisc. O evento,
realizado de modo hibrido,

contou com um das pautas a
avaliação do primeiro turno

das eleições no Brasil.  



Como está seu carro antes
de pegar a estrada?

    Quando o calendário aponta os meses de novembro
e dezembro, o corpo já pede descanso e, para quem
tem criança em casa, o período de férias escolares é a
época ideal para uma boa viagem em família.
Há quem se organize com antecedência e há quem
encare uma aventura de última hora para espairecer e
apreciar novos ares. Em todos os casos, estar atento às
condições do veículo é fundamental para garantir um
percurso tranquilo sem surpresas e gastos indesejados.
   Ainda que o veículo não apresente problemas ou
necessidade de manutenção, pegar estrada sem uma
vistoria prévia não é uma boa ideia. Na lista básica de
inspeção, está ainda a documentação do veículo e
motorista, além de planejamento, para verificar se há
postos de parada e postos de combustível no trajeto.
  Do veículo ainda é prudente checar pneus,creu estado
e calibragem; Alinhamento e balanceamento; Bateria e 
faróis; Óleo e fluídos; freios e as palhetas do limpador

 de para brisa. Avaliados os itens, depois é só correr
para aproveitar, apertar o cinto de segurança e pé na
estrada
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https://www.sicoob.com.br/web/sicoobvaledovinho/sicoob-vale-do-vinho


https://hotelrenar.com.br/


https://portal.aciaf.com.br/produtos-empresariais/

